

Fiat Fastback supera las 100 mil unidades producidas en Brasil

September 30, 2024, Ciudad de México - De un concept car presentado en el Salón del Automóvil de São Paulo en 2018 a uno de los modelos de referencia del segmento. Se trata del Fiat Fastback, que llegó al mercado brasileño en 2022 y se convirtió en un éxito para la marca, superando las 100 mil unidades producidas este mes de septiembre.

En México se presentó en 2023, reuniendo lo mejor de cada segmento, como la cajuela más grande de la categoría con 600 litros de capacidad y un amplio espacio interior, una de las distancias al suelo más altas entre los competidores, así como la deportividad de su motor turbo.

El término "fastback" hace referencia directa a una categoría muy selecta de autos que tienen esta característica en común: el diseño rápido y las curvas dinámicas. Un diseño fluido y deportivo que hace que parezca que se mueve incluso cuando está parado. De esta forma, no habría otro nombre que representara tan bien al SUV Coupé de Fiat, ya que reúne todos estos atributos con los característicos trazos del diseño italiano.

Fastback fue desarrollado por el equipo de Stellantis Design Center South America con el propósito de brindar un diseño fluido, ágil, imponente y seductor, así como ofrecer lo mejor de cada segmento en un solo paquete.

Fiat Fastback ofrece un conjunto mecánico que busca deportividad, eficiencia, bajos consumos de combustible, menores emisiones y robustez. El motor turbo de 4 cilindros, desarrolla 173 caballos de fuerza y 198 libras-pie de torque, asociado a una transmisión automática de seis velocidades con diversos modos de manejo.

Adopta varias tecnologías completamente desarrolladas para los caminos de México, en las áreas de suspensión, dirección, carrocería, aislamiento acústico y vibraciones. Además, ofrece una altura al piso de 19.4 centímetros, en combinación con una posición de conducción elevada.

Los ingenieros y diseñadores de nuevo Fiat Fastback se enfocaron en ofrecer de serie Sistemas Avanzados de Asistencia al Conductor (ADAS), capaces de corregir movimientos involuntarios, así como distracciones cotidianas que ayudan a evitar un percance.

El uso de la nueva plataforma MLA del Grupo Stellantis brinda excelente rigidez estructural, así como posibilidad de incorporar los más modernos componentes de tecnología y seguridad.

Es importante señalar que, la carrocería de Fiat Fastback está compuesta en un 87% por aceros de alta y ultra alta resistencia, dando como resultado mayor durabilidad, ausencia de ruidos estructurales, así como mayor protección en caso de impactos.

En el apartado de tecnología cuenta con un clúster full digital Premium de 7 pulgadas y un sistema multimedia con pantalla de 10.1 pulgadas, así como sistema Uconnect con conectividad Android Auto y Apple CarPlay inalámbricos.

Fiat Fastback se comercializa en 14 países y está disponible en México en 2 versiones:

Fiat Fastback Audace	\$449,900.00 MXN
Fiat Fastback Impetus	\$499,900.00 MXN

-###-

